

DEUTSCHE THEATERTECHNISCHE GESELLSCHAFT
PRESSEMITTEILUNG VOM 19. DEZEMBER 2023

FORSCHEN.BILDEN.FÖRDERN.: DTHG GRÜNDET STIFTUNG ZUR FÖRDERUNG VON KUNST, KULTUR UND WEITERBILDUNG

Die Deutsche Theatertechnische Gesellschaft hat eine Stiftung gegründet. Die DTHG-Stiftung fördert Kunst, Kultur und Bildung und hier insbesondere die Weiterbildung von technischem Personal an Theatern. Sie befasst sich mit der Entwicklung beruflicher Weiterbildung und mit der zielgerichteten Aufbereitung von Informationen.

Mit der Stiftung fördert die DTHG noch zielgerichteter als bisher Kunst, Kultur und die Weiterbildung von technischem Personal an Theatern. Die DTHG-Stiftung trägt den Untertitel "Forschen.Bilden.Fördern." und befasst sich mit der Entwicklung beruflicher Weiterbildung und mit der Aufbereitung von Informationen zum Zweck der Wissensvermittlung. Sie soll die Zukunft der beruflichen Bildung im Theater gestalten und positiv verändern. Mit Wissen und unterstützenden Menschen möchte die DTHG die Theaterbranche stärken und mit Hilfe der Stiftung technische Entwicklungen und Fortbildungen im Theater proaktiv fördern. Aus diesem Grund wurde die DTHG-Stiftung als gemeinnützig anerkannt.

Der Stiftungsrat der DTHG-Stiftung:

Kay Voges (Intendant des Volkstheaters Wien)

Olaf Grambow (Technischer Direktor am Deutschen Theater Berlin)

Marc Grandmontagne (Kulturberater Kulturexperten)

Wesko Rohde (Vorstandsvorsitzender des DTHG e.V. und Stiftungsrat-Vorsitzender der DTHG-Stiftung)

Sanela Kolb (Stellvertretende Vorstandsvorsitzende des DTHG e.V.)

Hubert Eckart (Ehrenpräsident)